



ERRATUM

Liebe Leserinnen und Leser, leider ist uns bei der **Patienten-information „Magnesium und Kalzium“** in Ausgabe 13 auf Seite 37 in der Tabelle folgender Fehler unterlaufen: In Spalte 2 fehlen die Mengenangaben. Wir haben dies auf www.hausarzt.digital korrigiert. Sie können die korrekte Version online unter <https://hausarzt.link/1Qngo> herunterladen und für Ihre Patienten ausdrucken. Bitte entschuldigen Sie diese „Panne“. Ihre Redaktion

10,4 Prozent

der 12- bis 17-Jährigen und 46,4 Prozent der 18- bis 25-Jährigen in Deutschland haben schon einmal Cannabis ausprobiert. Das geht aus der Drogenaffinitätsstudie der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) hervor. Der Befragung zufolge steigt der Cannabiskonsum unter jungen Erwachsenen seit einigen Jahren. Für die Studie wurden 7.000 Personen im Alter von 12 bis 25 Jahren befragt. Die Daten zeigen auch positive Entwicklungen: So liegt die Raucherquote bei 12- bis 25-Jährigen auf dem niedrigsten Stand seit dem Start der Studie in den 1970er-Jahren. 83 Prozent der 12- bis 17-Jährigen und 40,5 Prozent der 18- bis 25-Jährigen gaben an, in ihrem Leben noch nie geraucht zu haben. ● *red*



Gewinnspiel: 60 Gutscheine zum 60. Geburtstag

Seit 60 Jahren schenken Hausärztinnen und Hausärzte dem Deutschen Hausärzterverband ihr Vertrauen. Dafür möchten wir DANKE sagen! Anlässlich unseres Jubiläums verlosen wir unter allen teilnehmenden Hausarztpraxen 60 Amazon-Gutscheine à 60 Euro. Erfüllen Sie sich und Ihrem Team einen kleinen Wunsch im Praxisalltag! Einfach unter www.hausaerzterverband.de/jubel bis zum 19. September 2020 mitmachen und mit etwas Glück gewinnen. ● *red*



60 JAHRE



DEUTSCHER
HAUSÄRZTEVERBAND

*Teilnahmeschluss ist der 19. September 2020. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Eine Barauszahlung der Gewinne erfolgt nicht. Mitarbeiter des Deutschen Hausärzterverbandes e.V. sowie verbundener Unternehmen (HÄVG Hausärztliche Vertragsgemeinschaft AG, HÄVG Rechenzentrum GmbH, Institut für hausärztliche Fortbildung im Deutschen Hausärzterverband (IHF) e.V., mm medizin + medien Verlag, Wirtschaftsgesellschaft mbH) und der Landesverbände des Deutschen Hausärzterverbandes e.V. und deren Angehörige sind von der Teilnahme am Gewinnspiel ausgeschlossen.